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Exm2  Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

REOUE I ROa Douta Mesa, atendi as 	as ••=1, 

formalidades Regimentais, envio de expediente ao Exm2 Se 
nhor Prefeito Municipal, no sentido de- que seja esta Ca 
se informada se existe Convenio entre a Municipalidade, 
a CEDAE e a TELERJ, visando a manutençao de vias 	publ: 
cas, quando de Obras das Empresas em referencia. 

SALA DAS SESSÕES, 08 de maio de i 989. 

REA;27SMAI 

Auto ir ohm. 

JUSTIFI.CATIVA 

Na verdade a nossa Cidade esta se transforman. 
do em um imenso "campo de golfe", o que pode atj ser eufe 
mismo, mas podemos constatr que e precarissie  

mo a manuten 
, çao de nossa malha viria. A situaçao e agravada 	pela 

constante atividade das Empresas CEDAE e CERJ, seja na im 
plantaçao de serviços ou ate mesmo para reparos, e 	roti 

, neiramente tais Empresas no refazem o piso, deixando inu 
I 6." 

meras irregularidades que acabam se transformando em bura 
cos. Muitos acidentes tem acontecido face o estado de nos 
sas Ruas, e mais, como Cidade Turística, Cabo Frio afere 
ce no seu perímetro urbano principalmente, uma imagem das 
mais negativas. 

ssr/sfm.- 	 segue... 
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continuaçao... 

Assim, dirijo-me ao Exmp Senhor Prefeito Muni 

cipal, indagando se existem ComAnios com as Empresas ja 

citadas, obrigando-as a reparar danos causados as vias pá.  

blicas, e em caso afirmativo que c(Spia dos mesmos 	sejam 

enviadas para esta Casa. 

SALA DAS SESSÕES, 08 de maio de I 989. 

EREA1.-;:—.2MAP SAMP410 Dí SILVA 

Autor 

ssr/sfm.- 


